

Relawan Peta Kota Kediri Siap Menangkan Capres Gama

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INFORMAN.ID](https://www.kediri.informan.id)

Nov 14, 2023 - 13:26



Ketua Relawan Peta Kota Kediri Haris Robi Winata (tiga dari kiri) sudah resmikan posko dan deklarasi kemenangan Gama Capres 2024. (Foto: prijo atmodjo)

KEDIRI - Relawan Pecinta Nusantara (PETA) Kota Kediri menggelar peresmian posko dan deklarasi kemenangan pasangan Capres dan Capres Ganjar Pranowo - Mahfud MD (GAMA) pada tanggal 14 Februari pada Pemilu 2024, yang ditandai dengan memotong pita didampingi 3 koordinator Relawan Peta Kota Kediri.

Kegiatan ini berlangsung di rumah Ketua Relawan Peta Kelurahan Ngronggo Kecamatan Kota, Kota Kediri, Jawa Timur, Selasa (14/11/2023) pukul 10.00 WIB. Siap memenangkan Gama sebagai Presiden dan Wakil Presiden 2024.

Ketua Relawan Peta Kota Kediri Haris Robi Wiranata kepada wartawan mengatakan, kegiatan hari ini peresmian posko dan deklarasi pemenangan pasangan Capres dan Cawapres Ganjar-Mahfud (GAMA) dalam kontestasi politik untuk menangkan sebagai Presiden dan Wakil Presiden 2024 di Kota Kediri.

Kegiatan peresmian posko dan deklarasi pemenangan pasangan GAMA juga melibatkan koordinator perwakilan 3 Kecamatan dan beberapa perwakilan 7 Kelurahan ini telah mantap mendukung Ganjar Pranowo maju pada Pilpres 2024.

"Sepak terjang daripada Bapak Ganjar Pranowo sendiri secara Sosio historis dan juga proses kepemimpinan pada waktu memimpin Gubernur Jawa Tengah menjadikan kami tertarik untuk apa melihat basic ketokohan dari Ganjar Pranowo," ujar Haris.

Haris menambahkan Peta Kota Kediri akan mengambil langkah konkret dengan terjun langsung ke masyarakat yang mana kita memetakan dari tiga Kecamatan.

"Karena basic relawanan kita sudah ada di beberapa kecamatan di kota Kediri dan juga kita langsung turun ke desa-desa turun ke RT RW dan lain sebagainya untuk mencari konstituen yang benar-benar ingin mendukung Ganjar Pranowo dan Mahfud MD.

"Bicarakan target Peta menargetkan pasangan Ganjar-Mahfud MD menang mutlak di Kota Kediri," ungkap Haris.